

# „Bonn“ in Emden getauft

**MILITÄR** Einsatzgruppenversorger geht im Herbst in Dienst

**EMDEN / SR** - Der neue Einsatzgruppenversorger der Marine ist gestern in Emden im Beisein von Bundesverteidigungsminister Thomas de Maizière (CDU) auf den Namen „Bonn“ getauft worden. Das Schiff wird jetzt von der

Emder Werft und Dockbetriebe GmbH (EWD) ausgerüstet und soll im Herbst in Dienst gehen. Es war die letzte Taufe eines Schiffs auf dem Gelände der Nordseewerke. Die „Bonn“ ist der dritte Einsatzgruppenversor-

ger der Bundeswehr. Sie gehört zu den größten Schiffen der Marine und wird ab Herbst weltweit eingesetzt, um die Marine-Einheiten mit Proviant, Wasser, Munition, Treibstoff und anderen Gütern zu versorgen.



Die „Bonn“ gehört zu den größten Schiffen der Marine.

BILD: DODEN